

甲まほろば

＜校訓＞ 『真理を求め友愛に生きる』

令和5年8月17日(木)
第8号
花巻市立東和中学校
TEL 42-4221
FAX 42-4222

～「ぬくもり」と「輝き」のある東和中学校をめざして～

暑い夏休みも「東和中学校」は、「輝き」ました！
～ 2学期もどうぞよろしくお祈いします！ ～

東和中学校では、8月17日(木)から2学期が始まりました。夏休み中は大きな事故やトラブルもなく、始業式には新学期に向けて意欲あふれる元気な顔をたくさん見せてくれました。全校生徒が明るい笑顔で2学期の始業式を迎えることができたことを何より嬉しく思います。

猛暑が続いた夏休み。生徒たちは、早朝からの陸上・駅伝練習、部活動、学習会等に一生懸命取り組みました。女子バドミントン部は、北上市で行われた東北大会に出場。東北の強豪を相手に健闘しました。また、4年ぶりに通常開催された土沢七夕まつりには、吹奏楽部が登場。今まで練習してきた演奏を地域の皆さんの前で堂々と発表し、地域の皆さんに『笑顔』と『ぬくもり』を与えてくれました。

さて、今日から始まる2学期は、市中駅伝大会(8月22日(火))・市中陸上大会(8月26日(土):全校応援)を皮切りに様々な行事等が続き、皆さんがさらに『輝く』場面がたくさんあります。1学期同様、これらの場面を通してより一層成長することを願っています。これからの合言葉は、『やってみよう!』。失敗を恐れず、色々なことに挑戦し、もっともっと『ぬくもり』と『輝き』のある東和中学校をめざしていきましょう。

2学期も引き続き、東和中学校をよろしくお祈いします！

【 土沢七夕まつり「東和中学校吹奏楽部演奏会」: 8月7日(月) 】



【 全軟野球新人大会花巻地区大会に南城中と合同チームで出場: 7月29日(土) 】



8月5日(土)には、北上沿線中学校選抜野球大会にも出場しました。3年生も後輩のために補助員として、炎天下のなか一生懸命活動してくれました。

【 生徒会執行部「市中陸上全校応援のためのメガホン洗い」: 7月24日(月) 】



【 猛暑の中、40人以上参加した「陸上・駅伝練習」 】



健闘！ 東北バドミントン大会・県中総体水泳競技!!

8月1日(火)～3日(木)、北上総合体育館にて「令和5年度東北中学校バドミントン大会」が開催されました。本校からは、岩手県大会を勝ち抜いた女子団体と女子個人ダブルスが出場し、東和中学校・花巻市そして岩手県の代表として素晴らしい頑張りと輝きを見せてくれました。

また、7月21日(金)～23日(日)には、岩手県中学校総合体育大会水泳競技が盛岡市立総合プールで行われました。本校からは、2年生の大松瀬那さんが出場。健闘しました。

■バドミントン女子

◎ 団体 【 1回戦敗退 : 対 鶴岡市立鶴岡第二中学校 (山形県) 】

○ 個人ダブルス

藤館 結菜 ・ 小田島 舞佳

【 1回戦敗退 : 対 聖ウルスラ学院英知中学校 (宮城県) 】

■特設水泳

○ 大松 瀬那 【 第 6 位 : 男子400m個人メドレー・5分54秒45 】

【 第 14 位 : 男子200m個人メドレー・2分51秒26 】



女子バドミントン部市長報告会



200m個人メドレー